

Investitionsförderungen jetzt rasch umsetzen!

Die Corona-Pandemie stellt Österreichs Gemeinden nicht nur auf gesellschaftlicher und gesundheitlicher Ebene vor große Herausforderungen, sondern reißt aktuell auch ein Loch in die Budgets der Kommunen. Mit einer Milliarde Euro Unterstützung fördert daher der Bund mit dem Kommunalinvestitionsgesetzes die Gemeinden, zwanzig Millionen Euro stellt zusätzlich das Land Kärnten für Investitionsmaßnahmen bereit - Geld, welches unsere Gemeinde rasch für die Verbesserung der Infrastruktur abholen muss.

Bis zu € 500.000,- an Förderungen stehen der Gemeinde St.Georgen am Längsee seitens Bund und Land bei minimaler Verwendung von Eigenmitteln zu. Zusätzlich können weitere Mittel von div. Fördertöpfen (z.B. klima.aktiv) abgeholt werden.



Ein Ausbau des Gehweges zwischen Reipersdorf und dem Längsee, die Verlängerung des Gehweges Krottendorf - Bahnhof Reipersdorf oder weitere Investitionen in unser desolates Straßennetz sind nur wenige von vielen Ideen, Fördergelder sinnvoll in die Infrastruktur zu investieren – **wir werden uns intensiv hierfür einsetzen!**